
الأنبياء لا يعلمون الغيب
ثم معلوم أيضا أنهم لا يعلمون الغيب، وإنما يعلمون ما علمهم الله، يعلمون ما أطلعهم الله عليه، ولذلك قال الله لنبيه صلى

نيَِ هُ ولَوَْ كنُتُْ أعَلْمَُ الغْيَبَْ لاَسْتكَثْرَْتُ مِنَ الخَْيرِْ ومََا مَس ا إلاِ مَا شَاءَ الل الله عليه وسلم: { قلُْ لاَ أمَْلكُِ لنِفَْسِي نفَْعاً ولاََ ضَر
وءُ } فأخبر بأنه لا يعلم من الغيب إلا ما أطلعه الله تعالى عليه أي كيف أطلع على الغيب وأنا بشر لا أطلع على الس

الغيب؟! { ولَوَْ كنُتُْ أعَلْمَُ الغْيَبَْ لاَسْتكَثْرَْتُ مِنَ الخَْيرِْ } فهو كسائر الأنبياء لا يعلمون إلا ما أعلمهم الله.


